
 

 

 

後期児童会役員選挙後期児童会役員選挙後期児童会役員選挙後期児童会役員選挙    立会演説会立会演説会立会演説会立会演説会    投票投票投票投票    

９月２５日（火）に後期児童会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。９月２５日（火）に後期児童会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。９月２５日（火）に後期児童会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。９月２５日（火）に後期児童会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。    

 

 

 

    

    

    

    

    

    

    

投票の結果投票の結果投票の結果投票の結果    

会長  ６年 中谷祐太（なかやゆうた） 

副会長 ６年 川合希良（かわいきら）・５年 山口心菜（やまぐちここな） 

書記  ６年 野村紗穂（のむらさほ）・５年 橋本杏夢（はしもとあむ） 

３月まで神社小学校の児童会活動の中心として、活躍することを大いに期待しています。 

    

◎6月 22日（金）に伊勢市の水道管破裂のため、6月 23日（土）の地区懇談会が実施できません

でした。そこで、今年度、実施を検討していたのですが、日程の面やその他の事情から、今年度は

中止とさせていただきます。何か、お気づきのことなどありましたら、電話でも来校していただい

ても構いませんので、教えていただければありがたいです。交通安全ボランティアの方々や交通安

全協会の方々、また、地区自治会の役員の方々には、日ごろ、大変、お世話になっています。今後

とも、本校の教育活動にご協力をいただきますよう、よろしくお願いします。 

    

前期のまとめです。 

 朝夕とずいぶん気温が下がってきました。そのためか鼻をぐずつかせたり、体調不良をうったえ

たりする子が少し多くなっています。勉強の方はずいぶん落ち着いてしていますが、基礎基本の力

を身につけ、さらに学んだことをもとに活用する力を伸ばすには、もっと一人ひとりが積極的に勉強

に向かう必要があります。そのために復習はもちろんですが予習をして、すすんで手をあげて発表で

きるように家庭学習を充実させて準備をしてほしいです。 

行事も多くありました。9月末には盛大に開かれた町民運動会で子どもたちも元気に演技や競技

をしました。社会見学では 1 年生から 5 年生が各場所に行き、普段校内では勉強できない実地学

習や公共心・団体行動など学びました。伊勢まつりの鼓笛パレードは、残念ながら雨のため中止で

した。次の大きな行事は、１０月２４日の６年生の陸上記録会と１１月１日、２日修学旅行です。 
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文責：校長 小嶋 幸博 


